
Beirat Walle 

Antrag: Hundekotbeutelspender 

Der Beirat Walle wünscht sich für das Gebiet der Überseepromenade im Europahafen 
und Richtung Molenturm eine ausreichende Zahl von Hundekotbeutelspender und 
bittet die WfB solche aufzustellen. Die Bestückung könnte  durch Patenschaften von 
anliegende Vereine, Einrichtungen und Unternehmen organisiert werden.  

Begründung

Die Uferpromenaden sind beliebte Spazierwege für Zwei- und Vierbeiner und das ist 
gut so. Allerdings stellen Anwohner*innen (auch Hundehalter*innen) eine 
zunehmende Verschmutzung der oberen und unteren Promenade durch tierische 
Hinterlassenschaften fest. Die Beutelspender sind mittlerweile beliebte Praxis für 
starkfrequentierte Gassistrecken. Es würde eine freundliche Entzerrung von 
Konfliktpotential zwischen den verschiedenen Interessen der Nutzer*innen der 
Promenade geben. 

Bremen, 28.11.2024

Bündnis 90 / Die Grünen im Beirat Walle 

Brunhilde Wilhelm für die Fraktion 



 
 

 

 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 

für die Sitzung des Ausschusses Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit 

des Beirates Walle, am 12.12.2024 

 

 

Mehr Licht für den Überseepark! 

 

 

Der Ausschuss möge beschließen: 

 

Der Ausschuss Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit bittet die Wirtschaftsförderung 

Bremen GmbH (WFB) zusätzliche Beleuchtung im Überseepark zu installieren. Im Be-

sonderen soll die Durchwegung der besagten Grünfläche auf Höhe der Herzogin-Ce-

cilie-Allee, zwischen der Straße Birkenfelsstraße und der Straße Am Winterhafen, z. 

B. durch entsprechende Laternenmasten fortan bei Einbruch der Dunkelheit künstlich 

beleuchtet werden. 

 

 

Begründung: 

 

Der Überseepark erfreut sich großer Beliebtheit und wird sowohl durch die unmittelba-

ren Anwohner der Überseestadt wie auch von Besuchern aus dem ganzen Stadtgebiet 

rege frequentiert. Gleiches gilt für den in der Straße Am Winterhafen ansässigen 

REWE-Markt, der im Bereich der Überseestadt-Nord das einzige fußläufig erreichbare 

Angebot eines Nahversorgers darstellt. Anlieger der Wohnquartiere am Kommodore-

Johnsen-Boulevard und der Herzogin-Cecilie-Allee durchqueren auf ihrem Weg zum 

Einkauf bisher regelmäßig den unbeleuchteten Überseepark, was bereits Kritik her-

vorgerufen hat. Daher soll nun nach Möglichkeit eine Verbesserung der dortigen We-

gebeleuchtung herbeigeführt werden. 

 

Jan Klepatz und Fraktion der CDU 


